

---

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate  
2023IGRS0016-000287  
Le 9 mars 2023

Secrétariat aux relations intergouvernementales  
Affaires francophones

### **Le 20 mars proclamé Journée de la francophonie en C.-B.**

VICTORIA – Adrian Dix, ministre de la Santé et ministre responsable des affaires francophones, a émis une proclamation pour souligner la 21<sup>e</sup> Journée de la francophonie annuelle en Colombie-Britannique.

À l’approche de la Journée de la francophonie en Colombie-Britannique, qui coïncide avec la Journée internationale de la francophonie, le ministre Dix a animé une célébration à laquelle assistait la communauté francophone.

« La Journée de la francophonie en Colombie-Britannique souligne les précieuses contributions des résidents francophones, a déclaré M. Dix. Cette année, nous reconnaissons les organismes francophones qui ont apporté d’importantes contributions en Colombie-Britannique et aidé les nouveaux arrivants francophones à se sentir les bienvenus, établis et intégrés dans notre province. La Colombie-Britannique est le lieu de résidence de milliers de francophones et elle accueille tous les ans de nombreux Canadiens francophones et de nouveaux arrivants qui contribuent tous à la richesse de la province. »

Lors de la cérémonie, M. Dix a remis le prix de la Journée de la francophonie en Colombie-Britannique au Cercle des Canadiens français de Prince George pour son initiative de la communauté francophone accueillante qui favorise un milieu très accueillant pour les immigrants et qui facilite leur intégration à la communauté.

M. Dix a aussi annoncé que la province misera sur le succès de son Fonds provincial pour les services en français en versant 250 000 \$ pour financer en continu les projets qui profitent à la francophonie de la Colombie-Britannique.

« Merci au Cercle des Canadiens français de Prince George et à leurs partenaires grâce à qui les nouveaux arrivants francophones en Colombie-Britannique sont pleinement intégrés à la francophonie locale, provinciale et nationale », a déclaré M. Dix.

Sarah Maurice, directrice générale du Cercle des Canadiens français de Prince George, a affirmé : « Il s’agit d’une importante reconnaissance du travail accompli par notre équipe dévouée qui assure un accueil aimable et cordial dans notre magnifique région de Prince George aux francophones provenant d’autres secteurs. Le succès d’un établissement efficace et de la stabilité démographique repose sur la présence d’une collectivité dynamique sur laquelle les arrivants peuvent compter ».

Jacky Essombe, présidente du conseil d’administration du Relais francophone, un réseau coopératif provincial dont la mission est d’aider les nouveaux arrivants francophones à s’installer dans la province, a déclaré : « Au nom du Relais francophone, nous félicitons Le Cercle des Canadiens Français de Prince George pour leur réussite. En outre, nous apprécions que le gouvernement ait

fait cette proclamation car elle attire l'attention sur les contributions des francophones du monde entier. »

Pour souligner la Journée de la francophonie en Colombie-Britannique et la Journée internationale de la francophonie, la province hissera le lundi, 20 mars, le drapeau franco-colombien à l'extérieur des édifices du Parlement de la Colombie-Britannique. La province compte plus de 70 000 francophones et plus de 300 000 personnes parlant français établis dans toutes ses régions.

**Renseignements :**

Karen van Marum

Secrétariat aux relations intergouvernementales

[karen.vanmarum@gov.bc.ca](mailto:karen.vanmarum@gov.bc.ca)

250 889-3664

Branchez-vous sur la Colombie-Britannique : [news.gov.bc.ca/connect](https://news.gov.bc.ca/connect)